



La deuxième édition de Panorama maintenant disponible

C'est hier que s'est tenu à la Maison Alcan de Montréal, le lancement de la deuxième édition de Panorama, le magazine numérique de l'AAPPQ. Cette soirée animée par Vanessa Destiné a réuni plus d'une centaine de membres, partenaires et collaborateurs de l'industrie. Lors de cette occasion, l'Association a dévoilé les 25 projets sélectionnés, et elle célébré la longue et exceptionnelle carrière de l'architecte paysagiste émérite, Claude Cormier, désigné membre honorifique de l'année. Le magazine est disponible sur tablette ([iOS](#) et [Android](#)), sur téléphone et sur [navigateur web](#).

L'art de bâtir ensemble

Cette année, l'AAPPQ a choisi de mettre au cœur de cette édition un sujet qui résonne particulièrement dans notre secteur : la collaboration comme vecteur d'une architecture créative. À travers des projets inspirants, Panorama 2024 explore comment la collaboration sous toutes ses formes, a un impact positif et durable dans le paysage architectural québécois et même international.

« En tant qu'architectes, nous avons la responsabilité de créer des liens entre les différents professionnels et intervenants pour assurer la réussite de projets de qualité. Il nous revient donc de promouvoir des pratiques collaboratives efficaces et respectueuses, permettant à chaque acteur de s'épanouir dans son rôle, tout en valorisant notre contribution unique en tant que concepteurs. »

Richard Fortin, président du Conseil d'administration

[Découvrez les 25 projets sélectionnés et des contenus exclusifs dans le magazine !](#)

L'AAPPQ remercie chaleureusement les membres du comité de sélection de cette année : Lisa Tremblay, Marie-Isabelle Gauthier et Marc-André Maillé. Nous remercions également tous nos membres ayant déposé des projets.

Claude Cormier, membre honorifique 2024

Cette année, l'AAPPQ décerne, à titre posthume, la distinction de membre honorifique à Monsieur Claude Cormier, éminent architecte paysagiste. Décédé en septembre 2023, il laisse derrière lui un héritage marqué par la poésie et l'innovation. Son parcours exceptionnel a marqué la société et transformé notre paysage urbain. À travers des créations esthétiques et fonctionnelles, il a favorisé le sentiment de communauté et encouragé l'interaction sociale, contribuant ainsi au bien-être collectif.

Pour symboliser cette reconnaissance, l'AAPPQ a remis aux représentants de la firme CCxA, fondée par M. Cormier en 1994, une œuvre conçue par l'atelier C.U.B.

[Pour découvrir en détail le parcours de M. Cormier ainsi que ses réalisations, consultez Panorama.](#)

Merci à FDP – Gestion privée, partenaire présentateur du lancement 2024.

Pour toute question ou information : Adrienne Pilon, directrices des communications : apilon@aappq.qc.ca

T. : 514 937-4140

C. : aappq@aappq.qc.ca

W. : www.aappq.qc.ca